

向井市長は二日因島方面に出向く事になつてゐる間に尾道から因島に供給す  
る物資の見積りは一月六七日に上りであらうと。

修繕すべき汽船の予算額に付き因島 最後交歩

決裂した争議 不安の氣全町を籠衣ふ

因島労働争議は才日大阪鉄工所より居中調停者森柳畠畠二氏の示した最後  
の妥協案は工場側提案の第一二條に記載される。笠子工場長に任すべしと  
あるを争議団が絶対に拒絶する旨回答したので工場側では再考を促しこの  
間種々の経緯があつた結果遂に職工側から突き返すに至つた。森氏等は尚十  
八日は徹宵調停を試みたが十九日拂曉に至り遂に調停決裂して両氏等の盡  
力は徒勞に終つた。工場側は才日大阪本社より工場閉鎖の命令が本日の工場  
を閉鎖せぬが十九日土生工場で建造中の大阪廣海商業會社註文の汽船廣  
進丸を工事未完成のまゝ大阪に廻航し、三庄の二工場には最早新造船は勿論  
修繕すべき隻だに残らず會社側は最後の決心を示し居るらしい一方職工側

は依然児童を就學する各所によりく集会にて抗議を重ね双方ともシリ  
シリ押され行くところまで行かんとするの懲戒に附せられか問題は遂に司法  
官の出動を見らに至り因島警察署分署才日早朝より児童の就學を阻止し  
た職工を繩々引致取調べ一方才日以来黒坂半蔵の阿部、廣島地方裁判所検事  
玉小山田、鷹野檢事一行才日朝御田検事は因島警察  
分署長官金に假寐室を闇に藏して其事に何事か詰問しておき从つて不安の氣  
は全町を驚かして今もその事件の進行は静かに事態を生ずる様ある  
たの問題は案外早く解決するが氣がかりと觀測されてゐる。

閉鎖の憂は存い

右につき大阪本社での説明

文書決裂の報はあつまつたが才日の内閣主事より附けられた西京業職工を雇  
令するとかいふ事は考へて若く然し職工が出て来たければ作業も出来